



**Boletín
informativo
octubre-noviembre**

CONTENIDO

OCTUBRE

- Peña cultural Feminista y Diversa realizada en Casa Francela
- Alejandría realiza jornada médica mensual en su centro comunitario
- Colectivo Alejandría realizó Cineforo mensual

NOVIEMBRE

- Colectivo Alejandría realiza Pride Phantom
- Plegaria Rosa para recordar a personas Trans víctimas de violencia
- Karaoke en Casa Francela
- Proyección de: La guardiana del bosque y el roble que comía árboles
- Titulares de derecho participaron en Cineforo en Casa Francela

PEÑA CULTURAL FEMINISTA Y DIVERSA REALIZADA EN CASA FRANCELA

Las Hijas de Safo, Librería Lunática junto a Colectivo Alejandría realizaron una peña cultural feminista y diversa en Casa Francela.

La actividad brindó a las personas participantes un espacio seguro para compartir un café, para la lectura de libros, con música en vivo, y realización de arteterapia.

La actividad realizada el 15 de octubre, brindó la oportunidad de compartir con todes un momento cultural y de esparcimiento, en un espacio seguro.



ALEJANDRÍA REALIZA JORNADA MÉDICA MENSUAL EN SU CENTRO COMUNITARIO

En los meses de octubre y noviembre continuamos con nuestras jornadas médicas y legales mensuales realizadas en Casa Francela.

En las jornadas médicas brindamos atención nutricional, consulta general, psicológica, exámenes de la vista, realización y entrega de auto pruebas de VIH y asesoría legal.

Todos las atenciones son gratuitas y para toda la población LGBTIQ+, sus familias y personas en general.



COLECTIVO ALEJANDRÍA REALIZÓ CINEFORO MENSUAL

Usuaris y usuarios disfrutaron sabrosos snacks mientras desarrollamos el cine foro con la película, “El asesinato de la familia Borden”.

El cineforo ofreció un tiempo de sano esparcimiento y una oportunidad para compartir, en un ambiente seguro y divertido.

La actividad tuvo lugar el pasado 18 de octubre en Casa Francela.



COLECTIVO ALEJANDRÍA REALIZA PRIDE PHANTOM

Casa Francela realizó su primer Pride Phantom y recibió a diversos participantes que llenaron de color y diversidad las instalaciones.

La actividad incluyó un espacio de Karaoke diverso, y la competencia de los mejores disfraces de la noche. De la variedad de personajes que participaron, el jurado premió a los tres mejores disfraces de la noche.

Alejandría considera importante crear espacios y actividades que contribuyan no sólo al esparcimiento, sino también a la sana convivencia de todes.



PLEGARIA ROSA PARA RECORDAR A PERSONAS TRANS VÍCTIMAS DE VIOLENCIA

En el marco del Día Internacional de la Memoria Trans, Colectivo Alejandría realizó la Plegaria Rosa para recordar a las personas Trans víctimas de violencia.

La Plegaria Rosa es un acto simbólico para recordar a todas las personas Trans, en la actividad brindamos como homenaje un minuto de silencio para todas las víctimas.



KARAOKE EN CASA FRANCELA

En el mes de noviembre realizamos un entretenido karaoke diverso en Casa Francela.

La actividad amena contó con la participación de una considerable cantidad de participantes que aprovecharon para compartir en un ambiente seguro y empático.

Consideramos importante crear espacios y actividades que contribuyan no sólo al esparcimiento, sino también a la sana convivencia de todes.



PROYECCIÓN DE: LA GUARDIANA DEL BOSQUE Y EL ROBLE QUE COMÍA ÁRBOLES

En Casa Francela proyectamos el documental: “La guardiana del bosque y el roble que comía árboles”, que refleja la lucha de una comunidad, liderada por una mujer, contra un megaproyecto de una reconocida empresa constructora.

La actividad contó con la participación de la protagonista del documental, Sonia Sánchez y la directora del filme, Karen Vides.

Sánchez y su comunidad ganaron el proceso judicial contra la empresa constructora multinacional, y frenaron el daño ambiental en la zona.



TITULARES DE DERECHO PARTICIPARON EN CINEFORO EN CASA FRANCELA

Titulares de derecho disfrutaron del cineforo realizado en Casa Francela, donde fue proyectada la película: La Sustancia.

El objetivo del cineforo es generar debate y una sana crítica sobre los estándares de belleza impuestos a las mujeres y los cuerpos feminizados.



